

Boletín Número 175
Toluca, México, a 5 de septiembre de 2017

INICIA IEEM PROCESO ELECTORAL 2017-2018

- ***El Consejo General del IEEM celebrará una Sesión Solemne para, de manera formal, dar inicio al Proceso Electoral 2017-2018, para la Elección de Diputados Locales y Miembros de los Ayuntamientos.***

Este miércoles 6 de septiembre el Consejo General del Instituto Electoral del Estado de México celebrará una Sesión Solemne para, de manera formal, iniciar con el Proceso Electoral 2017-2018, para la Elección de Diputados Locales y Miembros de los Ayuntamientos, para lo cual, se ha hecho un intenso trabajo previo, como la selección de los aspirantes a vocales de las juntas distritales y municipales, destacó el Consejero Presidente del Instituto, Pedro Zamudio Godínez, en entrevista en el programa de televisión del IEEM “*Entre Todos*”, conducido por la periodista Guadalupe Juárez.

Zamudio Godínez, explicó que los actos preparatorios para estos comicios ya iniciaron y se realizan en forma paralela a la elección de gobernador, la cual se encuentra en su última etapa; acciones que ya estaban contempladas en el Programa Anual de Actividades 2017.

Agregó que la Sesión Solemne es un acto protocolario establecido en la normatividad electoral, en la que las representaciones de los partidos políticos y los propios consejeros, hacen posicionamientos en torno a esta nueva elección, para con ello, dar paso a una serie de actividades que culminarán con la Jornada Electoral del 1 de julio de 2018; en la que se espera, se instalen más de 18 mil mesas directivas de casillas para recibir el voto de los mexiquenses.

Entre las actividades relevantes se encuentra la elaboración de la documentación electoral, dado que en la entidad los mexiquenses habrán de votar por Presidente de la República, senadores, diputados federales, diputados locales e integrantes de los ayuntamientos en una sola casilla, por ello, el IEEM contempla realizar acciones para que el escrutinio y cómputo respectivo se desarrolle adecuadamente.

Señaló que, en estas condiciones, las boletas electorales deberán de ser elaboradas con un cromática que facilite emitir el voto en la urna correspondiente, además de que se deberán tener en cuenta las diferentes modalidades en que se podrán registrar los candidatos, ya que los partidos políticos podrán ir en coalición, candidatura común y sus diferentes combinaciones, tanto a nivel distrital como de ayuntamientos.

Asimismo, para lograr una adecuada coordinación, el IEEM firmará un convenio de colaboración con el Instituto Nacional Electoral (INE), en el que quedarán plasmadas las acciones que cada institución realizará en el marco de sus atribuciones y funciones. El evento para la firma tendrá lugar el próximo viernes 8 de septiembre. Resaltó, además, las diferentes formas en que los ciudadanos podrán participar, ya sea en los partidos políticos, como observador electoral y, sobre todo, como funcionarios en las mesas directivas de casilla, ya que podrán recibir, cuidar y contar el voto de sus vecinos, lo que garantiza la transparencia de la elección.

Destacó que con el inicio del Proceso Electoral se dan los pasos para llegar al 1 de julio, y en este sentido el INE aprobó un acuerdo para definir tres fechas nodales para homologar algunas actividades en el país: el plazo para recabar el apoyo ciudadano de quienes aspiren a ser candidatos independientes, el inicio de las precampañas; y la campaña, que se llevará a cabo ya sea en mayo o junio de 2018, dependiendo del tipo de elección.

Durante la entrevista hizo referencia a la trascendencia de la elección de los ayuntamientos, ya que se ha mostrado que es de gran interés para la ciudadanía. Sobre el presupuesto que se asignará, dijo que si bien es alto, también debe considerarse como una inversión, ya que como organismo electoral se cuidará de su adecuado manejo, y al ser público, se busca que los institutos políticos tengan elementos para un buen funcionamiento. Mencionó que, en la medida que se logre disminuir los niveles de desconfianza, entonces se verá disminuido el costo electoral.

Atentamente

“Tú haces la mejor elección”
Unidad de Comunicación Social